

Colaboraciones

ENCUENTRO

Diversas son las personas y de diverso lugar, quien es joven, quien es viejo, quien de mediana edad.

Cada uno con su vida y en su espalda un vagar... bien cargado el equipaje de experiencia personal.

¡Cuántas vidas enlazadas con el deseo de amar! Y de ver un mundo unido donde reine la verdad.

La verdad que dé sentido a este largo caminar por senderos diferentes hasta el destino final.

Senderos llenos de espinas y tanta dificultad, que te van haciendo fuerte y ganando en libertad.

La alegría va naciendo cuando das a los demás, donde encuentras el sentido que da la felicidad.

Tú, mi Dios, das la medida de cómo debemos amar, amar hasta dar la vida cada instante a los demás.

Contamos con tu presencia "donde haya dos o más" y nos llevas de la mano vislumbrando eternidad.

Isabel Garrudo

AVISOS

EVANGELIOS 2019 Y VELAS DE MANOS UNIDAS.- Como todos los años por estas fechas podéis pasar por la sacristía de ambas parroquias, para recoger el "Evangelio de cada día" para el 2019, así mismo también están puestas a la venta las velas de Manos Unidas con un donativo de 2€ y la edición especial de velas de Navidad.

CELEBRACIÓN PENITENCIAL ADVIENTO.- Que mejor manera de prepararnos para celebrar la Navidad que preparándonos interiormente para que el Señor encuentre nuestro pobre pesebre arreglado para acogerle. Por eso os invitamos a participar en la Confesiones que celebraremos el próximo jueves 20 a las 20h en la Parroquia de San Nicolás. ¡No faltéis!

CATEQUESIS DE INFANCIA Y JUNIORS.- El próximo sábado 22 a las 11:00h los niños de Catequesis y de Juniors tendrán la actividad "SEMBRADORES DE ESTRELLAS" en esta celebración los niños saldrán por las calles de nuestro pueblo a sembrar estrellas anunciando a todos el nacimiento del Hijo de Dios.

CONCIERTO DE CORNETAS Y TAMBORES.- Organizado por la Cofradía del Descendimiento en la Parroquia de El Salvador Sábado 22 a las 18:30h

PEREGRINACIÓN A FÁTIMA.- Organizado por la Parroquia del 25 al 29 de abril. Más información en la sacristía.

HORARIOS DE MISAS

De Lunes 17 a Viernes 21:

9:00h Capilla Residencia
18:30h Capilla Madres Agustinas
19:30h Parroquia San Nicolás

Sábado 22:

9:00h Capilla Residencia
9:30h Capilla Madres Agustinas
18:30h Capilla María Inmaculada
19:30h Parroquia San Nicolás.
20:00h Parroquia El Salvador

Domingo 23: IV Domingo de Adviento

9:00h Capilla Residencia
9:30h Capilla Madres Agustinas
12:00h Parroquia El Salvador
19:30h Parroquia San Nicolás.

SÍGUENOS EN



Comunidad cristiana
de Requena

www.iglesia-en-requena.es

Hoja Parroquial Comunión

Comunidad Cristiana de Requena

Año I

Diciembre 2018 - Parroquias de El Salvador y San Nicolás

n . 03

La alegría de la Fe



EDITORIAL

Llegamos al tercer domingo del Adviento, Domingo Gaudete, Domingo del Gozo. Si tuviéramos claro esto, si entendiéramos que por la Fe vamos a encontrar todo lo que nos es necesario para nuestra existencia, lo fundamental, si comprendiéramos que el objeto de nuestra Fe (Dios) es lo único que llenará ese vacío insatisfactorio que hay en todo hombre y mujer... Por eso el que vive la Fe puede decir con el salmista: "con el Señor todo me sobra, nada me falta".

Todo ser humano está en búsqueda de la Felicidad y por eso constantemente se propone metas y objetivos que, cuando llegan a cumplirse, todavía sigue provocando insatisfacción interior. Tal vez porque esa pieza que nos falta no está en este mundo y, sin embargo, nos empeñamos en llenarla con cosas de este mundo. La única pieza que encaja en ese puzle de nuestra vida es el Amor de Dios. Buscamos y mendigamos en los amores de este mundo, el sentirnos importantes, necesarios, el ver cómo nuestra vida sirve para algo... pero no hay nada que nos llene de Felicidad el ver cómo nuestra existencia es preciosa para Alguien que no espera nada a cambio, que va más allá de nuestras capacidades, nuestros valores, nuestros defectos y limitaciones; ante Dios nuestra vida es valorada porque sí, porque somos criaturas suyas y no existe

otra manera de relacionarnos con Aquel que nos creó con ese gran amor.

Por todo esto, solamente el que vive la Fe por encima de todo entiende que, pase lo que pase, como diría San Pablo, nada nos podrá arrancar del Amor de Dios, ni tan siquiera el peor enemigo del ser humano que es la muerte. Por eso, cuando uno encuentra a Dios, ese vacío se llena completamente, es más, como decía, se desborda más allá de nuestras expectativas. E insisto, esto solo lo puede entender quien vive la Fe sobre todas las cosas.

¿Se puede ser Feliz sin ser cristiano?... Claro... Pero nunca será una Felicidad completa, plena, rebosante porque dependerá siempre de unas u otras cosas, de un contexto, de la confluencia de ciertos factores, etc., elementos de por sí pasajeros y limitados. La Fe nos añade un "plus" que no podrá ofrecernos el mundo: firmeza, seguridad.

Desde el pesimismo, no podemos ir al encuentro del Señor ni dar testimonio de Fe. Por eso, los cristianos debemos estar siempre alegres, aún en medio de las penas de esta vida, alegres de sufrir persecución por causa de Cristo y de su justicia, alegres siempre porque sabemos que el Señor está dando sentido a nuestras vidas porque está muy cerca de nosotros.

COMUNIÓN - III Adviento Ciclo C



Objetivo Curso Pastoral

2018-2019

en Cristo **PROFUNDIZAR** en la celebración de la fe como cimiento fundamental de la acción evangelizadora de nuestra Comunidad

Comunidad cristiana de Requena - Parroquias de El Salvador y San Nicolás

Más aún, porque ha unido nuestras existencias a la suya y porque su victoria es ya la nuestra. ¡Anunciemos, pues, el gozo de vivir la Fe!

VUESTRO PÁRROCO



El Santo de la Semana:

VIDA PASTORAL

FERIA MAYOR DE ADVIENTO

Seguimos caminando en el Adviento, y en estos días la Iglesia y concretamente nuestra comunidad cristiana, tras el domingo gaudete, como se le conoce al tercer domingo de adviento, debemos intensificar nuestra oración y vibrar ante la próxima celebración del nacimiento de Cristo, a estos días previos a la Navidad desde el 17 al 24 de diciembre la Iglesia los llama días de FERIA MAYOR y los textos litúrgicos nos van disponiendo para acoger y contemplar a Cristo, el Hijo de Dios hecho hombre.

Concretamente, dentro de la Liturgia de las Horas, en el rezo de las Vísperas de estos días se proclaman las Antífonas mayores, llamadas también de la «O», que junto al Magníficat de cada día va aclamando a Cristo con diversos títulos referentes a su naturaleza divina y humana, o a su misión salvífica, terminando todas con una súplica para que venga en nuestra ayuda. Os invitamos a meditarlos cada día en nuestros ratos de oración personal.

O Sapientia: ¡Oh Sabiduría que saliste de la boca del Altísimo, que alcanzas tu fin con fuerza, y dispones todas las cosas con dulzura! Ven a enseñarnos la senda de la prudencia”.

O Adonai: “¡Oh Dios poderoso y guía de la casa de Israel, que te mostraste a Moisés en la zarza encendida y le diste a ley del Sinaí!” Ven a rescatarnos con el poder de tu brazo”.

O Radix Jessé: “¡Oh raíz de Jesé, que está expuesta como una bandera a los ojos de las naciones, ante la cual guardarán silencio los reyes, y a la que ofrecerán los gentiles sus oraciones! ven a rescatarnos, no tardes”.

O Clavis David: “¡Oh llave de David, que abres y nadie cierra, que cierras y nadie abre! Ven y saca al preso de la cárcel, al desgraciado que yace en las tinieblas a la sombra de la muerte”.

O Oriens: ¡Oh Oriente, esplendor de la luz eterna y sol de justicia! Ven y alumbr a los que yacen en las tinieblas y en la sombra de la muerte.”

O Rex gentium: ¡Oh Rey de las naciones, Dios y Salvador de Israel, piedra angular que unes en un solo edificio a los Judíos y a los gentiles! Ven y salva al hombre que has formado del barro de la tierra”.

O Emmanuel: “¡Oh Emmanuel, nuestro rey y Legislador, expectación de las naciones y objeto de sus deseos! Ven a salvarnos, Señor Dios nuestro”.

Si le quitamos a cada antífona la exclamación "O" y nos quedamos con la inicial de cada título, encontramos la respuesta de Jesús a nuestra súplica: "Ven"

ERO CRAS = ¡Vendré mañana!

SAN MODESTO DE JERUSALÉN

18 de Diciembre

Cuando en el año 613 Cosroes II invadió Siria y después Palestina, Zacarías, patriarca de Jerusalén, al no poder defenderse, prefería pactar con ellos, lo cual no era bien visto por los cristianos más intransigentes. Ante tal situación, envió a Jericó a Modesto, prior del monasterio de San Teodosio, para llamar en su ayuda al ejército bizantino. Pero en el año 614, antes de que llegaran los bizantinos, los persas entraron en Jerusalén, incendiaron las iglesias y mataron a muchos, a otros los vendieron como esclavos y desterraron a Zacarías. Modesto emprendió la reconstrucción de Jerusalén, restaurando las iglesias edificadas sobre los santos lugares, buscando afanosamente ayudas para ello.

Modesto deseaba que las iglesias recuperaran el esplendor que habían tenido antes de su destrucción, y se ha comprobado que respetó las estructuras originales, reconstruyéndolas, en lo posible, como habían sido. Comenzó por la más significativa de las basílicas, la del Santo Sepulcro.

Modesto recuperó las reliquias de la verdadera Cruz y él mismo, en el año 630, las llevó triunfalmente a Jerusalén.

El restaurador de los Santos Lugares falleció en una de las visitas de inspección de las obras, en Sozón, en la zona fronteriza de Palestina, el 17 de diciembre del año 634. Fue sepultado en Jerusalén, en la basílica del Martyrium.

Frases para Meditar

«No me buscarías si no me hubieras encontrado»

Blaise Pascal



Vivir la Caridad

Ofrecer una sonrisa fraterna para aquel que nunca compartirá tu visión del mundo. Tender una mano abierta a quien la fortuna sonrió con menos vigor. Mirar el tono de los ojos antes que el color de la piel. Reconocer a un hermano en quien no comparte contigo ni apellidos, ni origen, ni religión. Acoger en tu vida al que dejó su hogar en la lejanía. Recoger el abrazo de un niño que hoy, por fin, entendió los deberes del cole. Ser refugio del desdichado cuya miseria le desahucia de nuestro mundo de bienestar. Dar un sorbo de cordialidad a quien atraviesa el desierto de la soledad y la indiferencia.

Cobijar en la seguridad de nuestro delicado trato a esa mujer a la que sólo han querido a base de golpes y desprecios. Dar una palabra de esperanza al vecino que quemó su última

vela en las tinieblas de una profunda depresión. Regalar una mirada brillante de confianza al migrante, mendigo de una patria, un trabajo y una misión en la vida. Lanzar el salvavidas que sacará del turbulento océano del alcohol al infeliz enfermo, que sólo encuentra paz asido a una botella. Regalar lo más valioso, tu tiempo, a quien quizás no entienda tu lengua, pero te devuelve el más franco gesto de agradecimiento.

Eso es amar. Eso es Cáritas. Es la ofrenda que la viuda necesitaba para vivir, la conducta del samaritano con el desconocido, el lavatorio de los pies a los discípulos. Es ser el primero siendo servidor de todos.

TINO NEVADO



Voces Consagradas

SOBRE EL EJERCICIO DE LA HUMILDAD

La madre Mariana de San José, Fundadora de las Agustinas Recoletas enseñaba que el ejercicio de la humildad se aplicaba a todos los oficios y obediencias más humildes, fuera fregar, barrer, etc.; pero también a los títulos que la gente solía dar, decía: “No tengáis otro título fuera de la humildad, pues para eso nos hicimos religiosas. Que a ninguna se le llame señora, sino hermana”.

Sobre los títulos de la priora y de la superiora, decía “por caridad se les llamará así, pero que

acabando el tiempo de sus oficios, se les volverá a llamar hermana”.

Las postraciones de rodillas o en la tierra, eran una forma de mortificación que nos ayudarían a ser verdaderamente humildes. Había que practicarlas en el refectorio, en el comedor, al entrar en el coro o al salir de él, al hacer los oficios divinos; incluso al hacer el examen de la noche, o al compartir nuestra oración con la priora.

Estas dos actitudes: fe y humildad, serán nuestra guía y luz para el camino por donde debemos ir. Cuanto más practiquemos la humildad, mayor será la claridad para bien propio.

MADRES AGUSTINAS